

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Dezember 2015** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17.12.2015

Betreff: Märchenbahn – bessere Vermarktung
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Von allen Vorschlägen, die bisher zu einer Attraktivierung von Kindermuseum und Märchenbahn diskutiert wurden, fanden zwei einfache Maßnahmen keine Erwähnung. Derzeit ist es etwa nicht möglich, Fahrkarten für die Märchenbahn beim Kindermuseum zu erwerben. Auch die Möglichkeit von kombinierten Karten für Kindermuseum und Märchenbahn wurde in diesem Zusammenhang nicht angesprochen.

Ebenfalls auffallend ist, dass die Internetauftritte der beiden Einrichtungen weder optisch noch in ihrer Funktionalität aufeinander abgestimmt sind. Querverweise bzw. gegenseitige Bewerbung der beiden Angebote sind nicht vorhanden.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständige Stadtsenatsreferentin Dr. Martina Schröck wird ersucht, gemeinsam mit der KIMUS Kindermuseum Graz GmbH eine Verbesserung der Attraktivität der Märchenbahn dadurch zu erwirken, dass

- **Fahrkarten für die Märchenbahn im Kindermuseum gekauft werden können,**
- **ein kombiniertes Angebot für beide Einrichtungen erarbeitet wird,**
- **die Internetauftritte von Märchenbahn und Kindermuseum sinnvoll aneinander angeglichen werden.**